

➤ MISIÓN BANCO MUNDIAL Y MINISTERIO DE TRANSPORTE

Se llevaron a cabo dos Misiones por parte del Banco Mundial y Ministerio de Transporte, con el fin de hacer seguimiento a todos los temas de la entidad, en ellas se efectuó visita a los Portales del Norte y Piedecuesta y se trataron temas sociales referentes a estos portales. Se elaboró presentación con los requerimientos el Banco Mundial, en el avance del tema predial y reasentamientos, así como el avance en la Estrategia de Socialización del Portal Norte.



En la reunión de cierre se expuso las condiciones sociales actuales de cada uno de los portales y de igual manera la importancia que día a día va teniendo la temática de accesibilidad y discapacidad al interior de las estaciones y Portales para el SITM.

- Por otra parte se actualiza y envía el informe trimestral al Ministerio de Transporte, el cual consolida datos de la gestión predial y reasentamiento, así como la información de los programas sociales que se ejecutan con las obras.